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#69 КОНТАКТ ИЛИ ШИЗОФРЕНИЯ

25 апреля 2020 года     

 

Участники:                                                                                  

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Наталья – гость;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям.

 

00:01

Наталья:  Как  контактер  может  быть  неосознанным?  Ведь  если  человек

контактер, то он, наверное, замечает, что  кто-то что-то ему говорит?

Ирина: У нас много неосознанных контактеров на самом деле. Да, конечно,  он

может это замечать, но это  может проходить мимо его сознания, потому что он может

мысли своих кураторов принимать за свои.

Тем более, у нас никто не объясняет ни в семье,  ни в школе, то такое контакты.

То есть не  учат  человека отличать  свои мысли и общаться  со своим Высшим Я,  к

сожалению.  И тем более никто не говорит о том, что рядом с нами существуют другие

миры.  Что  к  нам  могут  приходить  в  астрале  представители  Духовного  мира,

представители гуманоидов, плазмоидных миров, как их различать, кто они такие.

Источник мыслей находится  не только в нашем Духе. Мысли могут приходить

из нашего разума, из нашей памяти. Но они могут приходить и из Духовного мира от

тех существ, которые находятся с нами рядом.

 

00:48

Наталья: Ну, а как же их различить?

Ирина: Чтобы различить, нужно признать тот факт, что не все мысли, которые

приходят, являются моими собственными.

Некоторые это  признают  на  уровне  интуиции,  но  они  никак  не  могут  в  это

поверить.  То есть они чувствуют, что вот им пришла какая-то идея, им пришёл поток

мыслей, пришёл образ.  И они четко чувствуют, что это не их продукт, не  их ума.  Но,

в любом случае, они думают, что  что-то придумали. То есть они начинают бороться с
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чувством, что это пришло извне.

Чтобы различить, нужно поверить в Духовный мир, поверить в то, что ты сам

есть Дух, воплощенный в тело. Даже уже от этой Веры чувствительность увеличится.

А потом надо научиться войти в контакт со своим Высшим Я. Спросить у  него:

"С кем я контактирую?" - и далее задать вопросы. 

 

02:10

Наталья:  Ты  понимаешь,  что  для  человека,  который  не  практикует,  это

выглядит так: ко мне пришла мысль, сейчас я у себя же в воображении найду свое

Высшее Я и спрошу самого себя, моя ли это мысль…

Ирина: Там  надо  спрашивать,  не  чья  это  мысль,  а  при  входе  в  контакт  с

Высшим Я спросить: "Являешься ли ты контактером?" Тебе придет ответ - «да» или

«нет».  Если  «да»,  то  уточнить,  с  кем  именно,  с  гуманоидом,  плазмоидом  или

Духовным миром, или и с  тем, и с другим, и с третьим… Бывают комбинированные

контактёры.  Мы их  называем  универсалы.  И  когда  назовут,  с  кем  контакт,  можно

спросить про уровень плотности, и возможен ли с ними осознанной контакт.

 

03:23

Наталья:  Может  ли  человек  без  всякого  оператора,  без  помощников

соединиться со своим ВЯ, как это сделать правильно?

Ирина:  Конечно,  может,  потому  что  он  на  самом  деле  находится  с  ВЯ  в

постоянном контакте.

Здесь вопрос в том, чтобы этот контакт сделать осознанным.  Чтобы человек мог

обратиться и услышать ответ.   Но первый раз это сделать ему может быть сложно,

потому что когда он окажется в состоянии общения,  в состоянии слияния со своим

Высшим Я (а оно любит наш разум,  любит с  ним сливаться),  то человек начинает

чувствовать внутренний Свет, с которым он сливается, растворяется в нем. И тогда  у

него  могут исчезнуть  все вопросы вообще. Поэтому хотя бы первые несколько раз

такие встречи следует провести с проводником.

Это можно делать и через медитацию. Некоторые делают через молитву, то есть

они молятся Богу и чётко получают ответ. И  думают, что это ответ от Бога. Ну, это

действительно от Бога, потому что ВЯ - это и есть часть  Бога.

Напоминаю, что у ВЯ во всех религиях своё название, но, в любом случае, это

высшая часть в вас самих.  Все люди находятся  одновременно в материальном мире



одной своей частью и в Духовном мире второй своей частью.

Первая  часть,  которой  вы  находитесь  в  материальном  мире,  называется

восприятием.  И этот материальный мир вы называете объективно существующим.  В

психологии внутренний,  Духовный мир называется субъективным.  Субъективный -

потому что это ваш  субъектный мир, и там вы можете строить свои мыслеформы.

Единственная проблема нашей психологии в том, что субъективный мир не признаётся

реальным настолько, насколько объективный.  

 

05:40

Наталья:  Мыслеформы  всегда  нам  принадлежат,  или  нам  их  кто-то  может

посылать?

Ирина: Может и так, и так. Как их  различать?  Это только приходит с опытом.

Например, с опытом контактов со своим  куратором вы будете чувствовать четко  его

вибрацию и понимать,  что мысль пришла именно от него.

 

06:04

Наталья:  Как понять, что это не шизофрения, а я разговариваю с куратором?

Ирина: Понимаете  в  чем  дело...  По  закону  подобия  к  каждому  контактёру

приходит  куратор  самый  близкий  ему  по  вибрациям.  Недавно  я  разговаривала  со

специалистом  по  психиатрии  (с  моей  подругой),  и  она  сказала,  что  действительно

среди шизофреников встречаются чаще всего люди, негативно настроенные (это может

быть скрытый негатив) по отношению к окружающим людям или к самим себе.  То

есть с какими-то эмоциональными нарушениями: с обидой, с гневом, страхом, то есть с

низкочастотными эмоциями.  Неудивительно, что они, имея некоторую повышенную

чувствительность  к  Духовному  миру,  но  при  этом,   имея  низкие  вибрации,

притягивают к себе таких кураторов, которые потом начинают ими управлять.  Голоса,

например, посылать, от  которых люди  не могут избавиться. То есть, в любом случае,

это уже идет над Личностью.

Этот  контакт  выходит  из-под  контроля,  и  тогда  родственники  или  сам  этот

человек обращаются к медикам. А так как наша медицина материалистична, то там не

рассматривают никаких возможных плазмоидов или гуманоидов и  применяют такие

способы лечения, которые как бы на время успокаивают человека и вызывают в его

мозге такие вибрации, которые  несовместимы с разными видами  духовных существ.

Но это всё временно,  пока идет действие препарата.  И как только он выведется  из



организма, эти вибрации опять притянут подобную сущность и все по новой.  

Поэтому среди шизофреников считается,  что это заболевание без лекарств не

может  быть  излечено  навсегда.  И  что  человек  может  жить  и  работать  только  с

применением лечения.

 

08:30

Наталья: Получается, что этот шизофреник  - всего лишь человек на канале. И

если бы он повышал свои вибрации и притянул другую (более высоковибрационную)

сущность, то он мог бы быть контактёром?

Ирина: Он уже и  так является контактером, но у него контакт неосознанный, и

он  находится  в  контакте  с  низковибрационными  сущностями.  Это  могут  быть

плазмоиды или сущности из Духовного мира, а если он в контакте с гуманоидом, то он

его  воспринимает  неправильно,  как  насилие  какое-то.  И тогда    он хочет  от  этого

избавиться, всем жалуется, что они мешают жить, испытывает негатив по отношению к

своим кураторам.

И это не позволяет ему выйти из состояния этих низкочастотных вибраций.  И

те  низкие  сущности,  которые находятся  у  него  на  канале  (если  они  имеют такую

структуру,  которая позволяет им питаться этой низкочастотной энергией),  начинают

потом сами его провоцировать на этот негатив, чтобы вывести его на эти эмоции и

получить пищу.

Человек, хоть и шизофреник, но он же все равно ест, двигается,  дышит… От

этого вырабатывается у любого человека энергия жизни, которая выделяется из тела (в

виде  тепла).  Но  эта  энергия,  выделяясь  из  тела,  уже  заряжена  нашими  мыслями,

эмоциями,  чувствами  на  тонком  плане.   Высоковибрационным  существам  будет

тяжело находиться рядом с этим человеком, потому что они от него будут чувствовать

негатив. В астральном мире это очень сильно ощущается. Бывает такое ощущение, что

тебя обожгли крапивой или кипяток на тебя вылили…

 

10:48

Наталья: Как таким людям  помочь?

Ирина: Лекарство  им  по-настоящему  не  помогают,  они  не  повышают  их

вибрации.  Здесь  нужна комплексная работа, как с самим таким человеком, так  и с его

окружением. Но только в том случае, если сам человек заинтересован в повышении

своих вибраций. То есть в избавлении от страхов, даже если ему это тяжело  будет



делать на первом этапе восстановления. В избавлении от обид, от гнева, даже если он

на кого-то злится.  Если он не готов простить обидевшего его человека, то ваша работа

либо вообще не принесёт эффект, любо будет  временный эффект.  В любом случае,

мы можем объяснить такому человеку на доступном ему уровне (если он дееспособен),

что у него контакт с существами, а не продукция его мозга.  У него возникает вопрос о

том, что они от него  хотят и т.п. Тогда лучше сразу вывести его на ВЯ, обычно это

получается,  так  как такие люди довольно чувствительны.  Если,  конечно,  в них нет

много  негатива.  А если  есть,  то  можно повторять  вместе  с  ними настрой:  «Я есть

Вселенная», например.

 

12:50

Наталья: Можешь сейчас его прочитать?

Ирина: Да, конечно.

Я ЕСТЬ ВСЕЛЕННАЯ. ВСЕЛЕННАЯ ЕСТЬ Я.

СИЛА МИРОЗДАНИЯ - МОЯ СИЛА. А МОЙ ДУХ – ЧАСТЬ ПОТОКА

СУЩЕСТВОВАНИЯ ТВОРЦА ВСЕХ МИРОВ.

ЕГО  СИЛА  БУДЕТ  НАПРАВЛЕНА  НА  БЛАГО  ВСЕХ  СУЩЕСТВ,

ПРЕБЫВАЮЩИХ ВО ВСЕХ МИРАХ И ПЛАНАХ СУЩЕСТВОВАНИЯ.

РЕАЛЬНОСТЬ  В  ИСТИНЕ  ПРЕБУДЕТ,  А  ЛОЖЬ  В  ИЛЛЮЗИИ

ВОСПРИЯТИЯ НАВСЕГДА ИСЧЕЗНЕТ.

Это НАСТРОЙ  на высокие вибрации, который на планете Эслер читают один

раз в год все её жители одновременно.  При переходе на новый годовой цикл (Новый

год по-нашему).

Это перевод на русский с эслеровского. Перевёл МидгасКаус мне.  Для человека

он повышает вибрации.

Также  можно  попробовать  этого  человека  своими  методами  почистить.

Энергетику,  например,  или   поставить  его  под  канал  космоэнергетики,  рейки..

Провести  с  ним  работу  и  устроить  ему  контакт  с  Высшим Я  его.   И  уже  в  этом

контакте спросить у ВЯ, чей он контактер и как сбалансировать контакт, чтобы он не

приносил вреда. Дальше смотреть по обстановке.

 

14:45

Наталья: А молитвы православные могут помогать?

Ирина: Если  человек их не  просто произносит  по бумаге,  а  искренне  в  это



верит, то - да.  Любая молитва - это обращение к Богу через эгрегор. Бог слышит нас,

даже когда мы молимся своими словами.  Но когда мы молимся по правилам какой-то

религии,  то мы обращаемся как бы с двойной силой: к самому Богу и к Богу через

эгрегор.

Если  мы  просим  самого  Бога  избавить  нас  от  этой  сущности  (в  случае  с

шизофренией, например), то он может не выполнить эту просьбу по той причине, что

он  допустил  появление  этой сущности,  чтобы человек  прошел  какой-то  свой  урок.

Чтобы он перестал бояться, например, этой сущности, и  стал сильнее.

Или  научился прощать... Чтобы он вообще увидел свою проблему.

В любом негативе есть свой позитив.  Вот ради этого позитивного урока Бог мог

допустить эту ситуацию.

Наталья: И тогда он не будет помогать?

Ирина: Будет помогать,  но он будет открывать человеку,  что причина в нем

самом. Что он сам притягивает сущность.  Но если человек с этим не согласится, если

он не согласился меняться, то Бог не будет насильно это менять, потому что он ему дал

свободу выбора.

 

16:31

Наталья:  А  если  это  сущность   высоковибрационная?  Может  ли

высокочастотный Дух прийти к низковибрационному человеку?

Ирина: Как  я  уже  сказала,  может,  конечно.   Но  будет  контакт  на  уровне

человека, то есть то, что он воспримет, то  он и воспримет.

 

16:40

Наталья: То есть каждый человек, который общается с Архангелом Михаилом

(а  таких  много  сейчас),  они  все  вещают  через  линзу  своего  собственного  эго,  Я

человека?

Ирина: Духовная  сущность,  тем  более  из   Духовного  мира,  как   Архангел

Михаил,  приходит  к  любому  человеку  и  начинает  с  ним  общаться  на  уровне

мыслеформ.  И когда эти мыслеформы проникают в сознание человека, они проникают

не просто как слова, а проходят через его разум. Это телепатическое общение. Именно

поэтому Архангелу Михаилу не надо знать язык этого человека. Он ему говорит уже

на своём духовном языке, который он знает, а разум уже переводит в  самые близкие

понятия.   Именно поэтому чистота   этого канала и точность  передачи информации



зависит  от  содержимого  собственной  памяти  контактера.  Если  информация  будет

сильно отличаться от того, что в нём есть, то он либо это не услышит, либо он так

исказит своим сознанием, что даже сам ничего не поймет.

 

18:37

Наталья:  Получается,  что  контактер  может  сильно  исказить  смысл

переданного. На сколько процентов тогда вообще истинность такого контакта?

Ирина: У  всех  по-разному.  Это  зависит  от  содержимого  памяти  такого

контактера, от его способности настраиваться на этот канал, который, в свою очередь,

зависит от совпадения его вибраций с передающим.  Чем больше вибрации совпадают,

тем точнее передача.  И от  способности контактёра полностью отдаться потоку.  То

есть встроиться, довериться ему, открыться и ничего не добавлять от себя. Говорить,

как идет.  

Чтобы ничего от себя не добавлять, можно  представить, что через тебя течёт

вода слов.

Я  тоже,  бывает,  так  делаю,  особенно,  когда  разговариваю  с

высоковибрационными Духами.  Что у меня возникает, то я сразу говорю в потоке. Я

не  анализирую  в  этот  момент,  насколько  чиста  передача,  потому  что  в  момент

говорения в контакте, если я включу анализ, то у меня точно тогда будет встраиваться

моё. Я захожу в контакт в измененном состоянии сознания и помню то, что говорю,

частично.

 

20:25

Наталья:  Как можно повышать и сохранять свои вибрации,  чтобы вот такая

сущность высокого полета смогла к тебе прийти? Как ты сама с этим работаешь?

Ирина: Никаких особых там медитаций я не совершаю, не принадлежу какой-то

там  одной  религии.  Я  считаю,  что  во  всех  религиях  есть  истина.  Я  не  соблюдаю

ритуалы, не хожу в храмы и так далее. Единственный мой Храм - это храм моей души,

моего сердца, в котором  я могу,  оставшись одна, сливаться со своим Высшим Я и

просить его повышать мои вибрации, и оно это делает.  

Ну,  тут  главное  условие  сохранения  высоких  вибраций  после  выхода  из

контакта с ВЯ, чтобы все ситуации, которые случаются со мной в повседневной жизни,

все  разговоры,  воспринимать  с  позиций Света,  а  не  с  позиции сопротивления  этой

ситуации,  какая  бы она ни была.   Даже если  она у вас вызовет какой-то гнев  или



раздражение,  огорчение.   Надо  заметить  эту  эмоцию,  а  потом  подумать,  как  это

выглядит со стороны Вечности, со стороны Света.

 В любом негативе есть найти какой-то позитивный момент.  Это можно сделать

буквально с любым случаем.  Вот ты  можешь привести пример: что тебя больше всего

расстроило бы или разозлило?

Наталья: Хорошо, вот пример. Заходят люди ко мне на канал и пишут какую-то

претензию, хотя я понимаю, что они зашли ко мне в гости. Как будто ко мне домой

пришли и начали говорить, что у меня кресло не того цвета.

Ирина: Хороший пример про кресло. Значит, заходят люди к тебе на канал и

начинают тебя же учить, да? Это относится к любой жизненной ситуации. Пришли к

тебе гости, ты к ним со всей душой, а они тебе на что-то указывают. Обижает то, что

человек не проявил к тебе должного внимания и заботы, интереса, которого ты ожидал.

Как на это реагировать, чтобы самому остаться на высоких вибрациях? Как не

заразиться его негативными эмоциями и не опуститься  на его уровень?

Чтобы это понимать со стороны Света, нужно понимать этого человека, почему

он  так  делает,  что  им  движет  в  этот  момент.  То  есть  нужно  интересоваться  его

состоянием.  Понимать, что, в любом случае,  это написал тебе воплощенный Дух в

теле, который является частью того же Света, который есть ты.  То есть мы все дети

Бога, и он тоже тот же ребёнок Бога, что и Вы. И  он имеет право вести себя так, как он

ведёт, потому что он считает, что он прав.

Он имеет право выразить свое мнение именно так,  как он воспитан.  Потому

что у нас в стране есть такое понятие,  как Свобода слова.  Каждый может зайти на

любой канал и  написать, что угодно.

А  почему  именно  он  так  он  себя   повёл?  Значит,  в  его  сознании,  в  его

подсознании, в его разуме есть такие установки, по которым он считает, что он должен

совершенствовать этот мир.

Когда он что-то видит, что не соответствует его идеалам, ему становится в душе

некомфортно. Ну, можно сказать, больно и неуютно. Почему? Потому что он привык

всё доводить до совершенства, и он действует из добрых побуждений.

Он действует из совершенно из добрых побуждений, как он их понимает (а он

может понимать их не так, как мы), и это  совершенно нормально, ведь нормально же

то, что мы понимаем мир не так, как он.

Вопрос: почему он так пишет, что он хочет этим добиться? Он же не меня хочет

позлить? Значит, он какие-то свои установки выполняет. Какие? Он пишет, что ему  не



нравится  мой канал  или не нравится,  что я делаю, или как стоит  моё кресло...  А

почему это его так волнует? Значит, он хочет сделать мир лучше!

Вот другого же не волнует канал, ну, не понравился – прошел мимо или вышел.

А этот, смотри какой хороший, он старается, борется за чистоту этого мира, молодец.

Вот, когда ты про него так подумаешь,  то можешь даже ничего не писать,  а

послать ему Свет своей любви и останешься на высоких вибрациях.

Чтобы быть способным к вот такому восприятию, первое, что здесь требуется,

это  не  бояться  никакой  критики.  Чтобы не  бояться  критики,  надо быть  полностью

уверенным в себе, в своем Свете.

 

26:26

Наталья:  Как  людям  повышать  свои  вибрации?  Что  сделать?  Может  быть,

зарядку по утрам или правильно питаться? Или, наоборот, ничего не делать?

Ирина: Расслабьтесь  и  будьте  такими,  какие  вы  есть.   Никогда  ничего  не

бойтесь,  не стесняйтесь выражать себя таким образом и  той личностью, которой вы

являетесь.  Но  при  этом не  нужно  обижать  других  людей и,  в  любом случае,  всех

прощать.  Мы, сами не замечая, можем обидеть другого человека, но  мы же хотим,

чтобы нас простили? Так что и мы должны по закону справедливости прощать других.

 

Как говорил Омар Хайям:

Не зли других и сам не злись.

Мы гости в этом бренном мире.

И если что не так – смирись!

Будь поумней и улыбнись.

 

Холодной думай головой.

Ведь в жизни все закономерно.

Зло, излученное тобой,

К тебе вернется непременно.

 


